



'JE SUIS BIEN UN OISEAU MAIS JE NE PEUX PAS VOLER.'

Qui, pourquoi, combien, comment et où ? Tu es un petit curieux et tu te poses plein de questions sur le monde animal ? Cette page est pour toi !

Comment font les autruches pour respirer avec la tête dans le sable ?

Mira, 8 ans, de Namur.

Il est un vieil adage qui dit que l'autruche met la tête dans le sable quand elle se sent menacée. Mais ce n'est pas vrai parce qu'elles ne savent pas respirer dans le sable. En cas de danger, elles emploient une autre tactique: elles aplatissent tout leur corps sur le sol. Il n'est pourtant pas étonnant que les gens croient à cette fable. Les autruches sont les plus grands oiseaux sur terre mais proportionnellement à leur corps, leur tête n'est pas très grande. Quand on les regarde de loin et qu'elles picorent quelque chose, on dirait que leur tête est enfouie dans le sol. C'est une illusion d'optique. Tes yeux et ton cerveau te jouent des tours.

Savais-tu que les autruches pondent les plus gros œufs au monde ? Elles creusent parfois un trou dans le sable pour y poser leurs œufs. L'oiseau fait tourner les œufs avec son bec plusieurs fois par jour. C'est aussi pour cela qu'on dirait que l'autruche plonge la tête dans le sable.

ENVOIE TA QUESTION À WILD@KMDA.ORG